

Matthei pide citar al Cosena y Gobierno lo descarta: “No es útil”

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, pidió convocar al Consejo de Seguridad Nacional (Cosena) tras la polémica generada por la liberación de un presunto sicario durante esta semana en el caso del asesi-

nato de un empresario del barrio Meiggs.

La postulante a La Moneda sostuvo que en este caso “probablemente hay corrupción. Yo creo que esto es tan grave, junto con la penetración también del Ejército, la Fuerza Aé-

rea, que esto amerita llamar al Cosena”.

“Esto ya pasó a ser un tema de seguridad nacional. Yo vengo diciendo hace mucho rato que dentro de Gendarmería hay un grado de corrupción brutal”, recalcó.

Esta solicitud de citar al Cosena fue descartada por la ministra Secretaria General de Gobierno, Camila Vallejo, quien en conversación con Radio ADN recordó que “el propio ministro de Seguridad Pública (Luis Cordero) ha dicho que no es útil para los efectos que se buscan por el momento, a propósito lo decía la candidata del caso que tuvimos de narco aviadores, la FACH, ahora tuvimos el Ejército, y ahora con este caso”. 